



**CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung
des Stadtbezirks Ehrenfeld**

Herrn Bezirksbürgermeister
Josef Wirges
Bezirksrathaus Ehrenfeld

50825 Köln

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters
Rathaus
50667 Köln

Datum: 19. Oktober 2014

Antrag: Spielgeräte für den Spielplatz im „Vogelwäldchen“ mitten in Bocklemünd

Sehr geehrter Bezirksbürgermeister,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Ehrenfeld bittet Sie, folgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld zu setzen:

Die Bezirksvertretung beauftragt die Verwaltung:

1. Den Spielplatz im „Vogelwäldchen“ mitten in Bocklemünd mit Spiel- insbesondere Klettergeräten auszustatten. Die Ausstattung soll zuvor mit den, für das sog. „Heldencamp“ zuständigen Kletter-Trainern abgesprochen werden.
2. Zu Ausstattung dieses Platzes sollen 5.500, 00 € Stadtverschönerungsmittel eingesetzt werden.

Begründung:

Im „Vogelwäldchen“ mitten in Bocklemünd ist jetzt ein „Heldencamp“, eröffnet. Profi-Teamtrainer sollen den Jugendlichen künftig jeweils mittwochs ab 17:00 Uhr für einige Stunden einiges mehr aufzeigen, als nur ein vielleicht bislang verborgen gebliebenes Klettertalent.

In der Projektbeschreibung des „Heldencamps“, das mit Geld der Europäischen Union und der Bundesregierung finanziert wird, ist von Selbstfindung die Rede.

Das praktische Training soll soziale Kompetenzen wie Teamfähigkeit, Verbindlichkeit und Selbststeuerung fördern.

Kompetenzen, die helfen sollen, die Suche nach einem Ausbildungsplatz oder einer anderen beruflichen Perspektive zu verbessern. „Stärken vor Ort“ lautet der Name des bundesweiten Programms.

Vorbild für das Konzept lieferten typische Heldenerzählungen, in denen man sich über verschiedenste Herausforderungen allmählich zum Helden entwickelt.

Diese Ansätze müssen aus Sicht der CDU unterstützt werden. Jugendliche aus einem schwierigen Umfeld brauchen Anforderungen, die für sie wichtig sind, wie Klettern, Boxen oder Kampfsport. Hiermit ist ein Weg aus Drogen, Alkohol sowie Undiszipliniertheit möglich und aus diesem Grund ist hier jede mögliche Unterstützung zu leisten,

Mit freundlichen Grüßen

gez. Martin Berg
Fraktionsvorsitzender